
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E

AUTOMAÇÃO

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às 09
horas, realizou-se por vídeo conferência, a Assembleia Departamental da Engenharia
de  Controle  e  Automação  da  Escola  de  Minas,  sob  a  presidência  da  Chefe  do
DECAT  /  EM,  Adrielle  de  Carvalho  Santana,  estando  presentes  os  seguintes
membros: Agnaldo José da Rocha Reis, Alan Kardek Rêgo Segundo, Bruno Nazário
Coelho, Bruno Randazzo Baroni, Danny Augusto Vieira Tonidandel, Edson Bernardes
Ferreira  Filho,  Getúlio  Rodrigues  Silva,  José  Alberto  Naves  Cocota  Júnior,  Karla
Boaventura Pimenta Palmieri, Luciana Gomes Castanheira, Paulo Marcos de Barros
Monteiro e Regiane de Souza e Silva Ramalho. I – EXPEDIENTE: 1°) Comunicações:
A Sra. Presidente iniciou a reunião dando as boas-vindas à Professora Regiane que
está retornando ao trabalho e ao novo membro da Assembleia  o discente Getúlio
Rodrigues Silva. Pedindo a palavra, a Professora Karla informou que: i) Neste sábado
(02/10/2021  10:00h),  haverá uma Live de acolhimento aos calouros da Escola de
Minas, tendo como convidado o Professor aposentado Luís Fernando Rispoli Alves.  ii)
Passando a palavra ao Professor José Alberto, este informou que nos próximos dias
participará da eleição para a diretoria da Escola de Minas e pediu o apoio de todos da
Assembleia. Em seguida, solicitou a inclusão de aprovação da alteração do plano de ensino
da  CAT181  Elementos  de  Robótica.  Posta  em  votação,  a  inclusão  foi  aprovada  por
unanimidade. II –   ORDEM DO DIA  : 1°) Eleição Vice-Chefia DECAT: A Sra. Presidente
informou que foi solicitado pela diretoria da Escola de Minas a indicação do vice-chefe
do  DECAT.  A  Sra.  Presidente  solicitou  que  os  interessados  se  manifestassem.  A
servidora Roberta Kelly Barbosa, apresentou-se como candidata. Não havendo mais
candidatos, a indicação da servidora Roberta, foi posta em votação secreta, sendo
eleita por unanimidade. 2°) Indicação para membros da comissão de monitoria do
DECAT:  O Sr. Presidente informou que o prazo da comissão de monitoria atual já
expirou e solicitou aos membros desta assembleia a indicação de 3 membros para
substituir  a  comissão  anterior.  Os  professores  Bruno  Nazário,  Regiane  e  Edson
apresentaram-se como candidatos.  Não havendo mais candidatos,  a indicação dos
referidos professores foi posta em votação e aprovada com 10 votos favoráveis e 1
abstenção. 3º) Análise e deliberação sobre o relatório semestral de afastamento
para  capacitação do docente  João  Carlos  Vilela  de  Castro:  o  Sr.  Presidente
apresentou o relatório semestral  de afastamento do docente João Carlos Vilela de
Castro,  referente  ao  segundo  semestre  de  2021.  Feita  a  leitura  do  parecer  do
orientador, e após discussões e esclarecimentos o relatório foi posto em votação e
aprovado  por  unanimidade.  4°)  Análise  e  deliberação  da  Provisão  ADECAT
005/2021: A Sra. Presidente fez a leitura da PROVISÃO ADECAT N° 005/2021 de 21
de  setembro  de  2021,  referente  a  aprovação  “ad  referendum”  da  Assembleia
Departamental  os  planos  de  trabalho  dos  docentes  Alan  Kardek  Rêgo  Segundo,
Danny Augusto Vieira Tonidandel e Regiane de Sousa e Silva Ramalho, referentes ao
período 2021-1. Após discussões e esclarecimentos a provisão foi posta em votação e
aprovada  por  unanimidade.  5°)  Análise  e  deliberação  da  Provisão  ADECAT
006/2021: A Sra. Presidente fez a leitura da PROVISÃO ADECAT N° 006/2021 de 21
de  setembro  de  2021,  referente  a  aprovação  “ad  referendum”  da  Assembleia
Departamental  os  planos  de  ensino  das  disciplinas  CAT176,  CAT124-T33,
CAT183, CAT341, CAT490, CAT491, CAT601, CAT342 e CAT602, referentes
ao período 2021-1.  Após  discussões  e  esclarecimentos  a  provisão  foi  posta  em
votação e aprovada por unanimidade.  6º)  Análise e deliberação da alteração do
plano de ensino da disciplina CAT181 referente ao semestre 2021-1: O plano de
ensino foi apresentado com as devidas adequações, em seguida foi posto em votação,
sendo  aprovado  por  unanimidade.  7º)  Análise  e  deliberação  da  avaliação  do
estágio probatório do docente Bruno Randazzo Baroni:  A Sra. Presidente leu o
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relatório  da  Comissão  de  Avaliação  de  Desempenho  em  Estágio  Probatório  do
docente  Bruno  Randazzo  Baroni,  referente  a  3ª  etapa  de  avaliação.  Após  alguns
comentários  e  esclarecimentos  o  relatório  foi  posto  em  votação  e  aprovado  por
unanimidade.  III – OUTROS ASSUNTOS: Pedindo a palavra, o Professor Paulo e o
Professor Agnaldo, manifestaram apoio à candidatura do Professor José Alberto para
diretoria  da  Escola  de  Minas.  Continuando,  o  discente  Getúlio  pediu  a  palavra  e
questionou sobre o retorno das aulas presenciais. Se já existe algo definido, data de
início, se será híbrido ou presencial, quais aulas serão ofertadas. A Sra. Presidente
informou  que  o  departamento  ainda  não  recebeu  nenhuma  orientação  sobre  o
assunto. Nada mais havendo a tratar,  a Sra. Presidente agradeceu a presença de
todos e encerrou a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, se aprovada, será
devidamente assinada por ela. 

_________________________________________________
ADRIELLE DE CARVALHO SANTANA

CHEFE DO DECAT
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